

# 桃ちゃん新聞 ②

令和2年1月号

謹賀

新年



旧年中は各事業運営にご協力いただき誠にありがとうございました。  
令和2年1月に県JAと「和歌山県農業協同組合」にてスタートいたします。  
これからも組合員地域の方々に寄り添い対話を重ね、必要とされる支店を目指して  
参ります。引き続きご支援・ご協力よろしくお願ひ申し上げます。新年始めの挨拶に  
よりはありがとうございます。来年あふれるふれあい祭など活動を中心に  
報告させて頂きます。



みなみもと のりひで

南本 典秀さん

桃山キウイフルーツ部会  
部会長

## ● 部会長インタビュー ● 1月19日は「国産キウイの日」! ~今年もいきついキウイが揃っています!~

南本さんは長年にわたりキウイづくりを続けており、昨年から部会長を務めています。和歌山県はキウイの生産量全国3位を誇り、紀の川市は県内一の産地です。国産のキウイフルーツは主に1月から4月にかけて販売されますが、JA紀の里から出荷されるキウイの中でも特に糖度の高い果実は「熟姫（うれひめ）」として市場でも高値で販売されます。

南本さんは「熟姫」の生産を目指し、試行錯誤しながら取組み、今の時期は高品質生産において重要な剪定作業に励んでいます。今年の抱負をお伺いすると「仕事はもちろん大事だが、まず健康を第一に考え、農作業の合間に趣味のゴルフを楽しみながら今年も一年頑張りたい」と仰っていました。

キウイフルーツは「栄養素の宝庫」といわれるほど栄養素を豊富に含み、さらに低カロリーであることから健康志向な消費者にも注目されています。皆様もこれからこの時期、美味しい体にも良い地場産のキウイを是非たくさんご賞味ください。

きらりびと ☆三



いわみ ゆたか  
岩見 豊さん

岩見さんは現在、桃づくりに励みながら、あら川の桃振興協議会の会長として「あら川の桃」の商標管理やPRの活動に取り組まれています。

岩見さんはこれまで「あら川の桃」の商標登録（平成6年）に大きく携わったのち、あら川の桃部会長とJA紀の里桃部会長を歴任され、あら川の桃振興協議会会長となった令和5年は「あら川の桃」が農林水産省所管のGI（地理的表示）保護制度に登録されるなど、「あら川の桃」と深く関わられてきました。GI登録によりブランド価値がさらに高まり、特に輸出拡大における大きな強みとなっています。

今後について岩見さんに聞いたところ『「あら川の桃」は先人からの努力により全国的に有名となったが、高齢化や担い手減少により作付面積が減少傾向となっている。今後はGI登録をさらに浸透させるPRや、JAや市の担い手育成の取組みに協力するなど、「あら川の桃」ブランドを守り、次の代へ繋いでいく事に尽力していきたい』と力強く仰っていました。

## JA紀の里 かがやき部会 桃山支部 《フラワーアレンジサークル》



「フラワーアレンジサークル」は現在59名のメンバーと先生1名で、毎月1回第3火曜日に季節の花々を生けながら、皆さんわいわい楽しく活動しています。

「フラワーアレンジメント」とは深さのある器などに吸水性のスポンジを入れて花を生けたものです。美しいフラワーアレンジメントは、ただ「花を飾るだけではなく、季節感を感じさせたり空間を明るくさせたりする力があります。今回カラー写真でお見せできなかったとしても残念です。」

少しでも興味のある方は是非かがやき部会に参加し、一緒にフラワーアレンジメントに挑戦してみませんか？

桃山支所に  
飾っている時もあるよ!!

お問い合わせ

TEL: 0736-77-7808

J.A.紀の里本所 くらしの活動講座 池田まで





## ありがとう! 笑顔あふれる ふれあい祭り



11月30日、西部流通センターにて、第28回JA 紀の里桃山支所ふれあいまつりが開催されました。ステージでは様々な団体の皆様にご出演いただき、会場では食べ物コーナーや各販売コーナーのほか、お米のすくい取りやみかんの詰め放題、もちつき大会やゼンゴ大団扇など盛りだくさんのイベントでございました。

今年は天気も良く約2000の方々に来場いただき、とても大盛況で「笑顔あふれるふれあいまつり」となりました。



## クリスマス会

令和6年12月13日、桃山支所の2階で  
子どもたちとのクリスマス会を開催しました。  
小さなクリスマスツリー作り」や  
「フェルトでコースター作り」、  
「ヘリットボトルホーリング」などで遊び、最後に「かやかチャージ」  
プレゼントをゲット!!  
60名の子どもたちが来てくれて  
終始にぎやかに会となりました。



### 購買担当よりお知らせ



今月の外務で3月から8月まで分の肥料農薬の予約申込書を配布させていただいている。

地区別懇談会を通じて令和7年度の施肥・防除暦についての説明をさせて頂きますので、この機会に是非JAでの全量肥料農薬のご注文をよろしくお願いします。

### 営農担当よりお知らせ

果樹担当 齋井

非常に寒いので、体調にはお気を付けて下さい。



営農担当より、桃生産者の皆様へ整枝・剪定作業についてのご案内です。毎年安定した高品質な桃を生産する為にも整枝・剪定は欠かせない作業です。作業の方法については私たち営農指導員の果樹担当が対応いたしますので、是非お問い合わせください。